

**Datum:** 11. Januar 2013

## Bürger diskutieren

**Katharina Thelen, Bitburg: "Mein Vorschlag wäre, die Mosaiksteine zu verkaufen. Etwa in Zehn-Kilogramm-Gebinden."**

"

**Markus Petry, Bitburg:** "Besorgt beobachte ich seit Jahren, wie in Bitburg erhaltenswerte Gebäude abgerissen werden."

Es ist schade, dass die Stadt es nicht für nötig hält, das Mosaik zu retten. Nun liegt es an den Bürgern."

**Thomas Kreuz, Bitburg:** "Es wäre eine Schande, wenn der Bundesadler abgerissen wird."

Einen neuen Bundesadler anfertigen zu lassen, halte ich für Quatsch."

**Dieter Drees, Bitburg:** "Der Bundesadler hatte Bezug zur Funktion des Gebäudes, in dem einst die Bundespost war."

Da man in Bitburg sowieso keinen Sinn für historische Gebäude und Einbauten hat, ist die Rettung des Mosaiks Geldverschwendung."

**Marcus Zimmer, Bitburg:** "Den Bundesadler müsste man wirklich retten. Aber so geht's halt in Bitburg! Warum denn etwas Kultur erhalten, abreißen und zerstören ist viel einfacher. Schade!"

Was ist Ihre Meinung? Mailen Sie uns an [eifel-echo@volksfreund.de](mailto:eifel-echo@volksfreund.de).